
 

 

  

  
     

  

 

  
  

   
   

 

 

 
   

  
  

  

Buslinien in Mariahilf nach U2-Eröffnung 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei 
Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 16. Dezember 2021 gemäß § 24 
GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, den zuständigen Stadtrat Peter Hanke im 
Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs- und Mobilitätskommission zu 
ersuchen, sich bei den Wiener Linien dafür einzusetzen, den aktuellen Stand des U2-
Sekundärnetzes insbesondere die zukünftige Führung der Linien 13A und 14A zu 
präsentieren. 

Begründung 

Mit dem Bau der U-Bahn-Linie U2 wird eine Umgestaltung des U2-Sekundärnetzes 
einhergehen. In einer Zeit, in der Regionalbuslinien gekürzt und damit unattraktiver 
gemacht werden, ist es umso wichtiger, die ÖV-Pläne offenzulegen, die in 
Verbindung zur neuen U2 stehen. 

Marcel Flitter 
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